

El Club Billar Móstoles continúa líder de la primera división de la Liga Nacional

Fecha de publicación: 7/11/20160:00

Descripción:

Tras la celebración de la tercera jornada de la Liga Nacional de billar a tres bandas, el Club Billar Móstoles, que milita en el grupo A de la primera división, ha logrado su tercera victoria consecutiva y consolida el liderato del grupo. El pasado sábado derrotó por 8-0 a al CBC Antequera, con muy buenos promedios de los jugadores mostoleños: Rubén Legazpi, Alfonso Legazpi, Adrián Legazpi y Andrés Ansón.